

# EL DIARIO DE MENORCA.

## PUNTOS DE SUSCRIPCION.

MAHON. EN PROVINCIA.  
de D. D. Orfila. Remitiendo el importe  
de D. N. Fábrica de la suscripción por  
grosos sueldos en medio de libranza.

## Precios de suscripción.

Menorca 6 reales al mes.  
Provincias 24 reales trimestre.  
Un número sueldo  $\frac{1}{2}$  real.

## PLAMINETOS Y AVISOS.

Los suscriptores 4,8 marcs. per linea.

Los no suscriptores 12.

Y las repeticiones á la mitad de precio.

## SECCION DE NOTICIAS.

—D. La Correspondencia:  
un periódico ministerial escriben  
en granja diciendo que parece se  
viodo á nuestro representante  
s instrucciones claras y preci-  
sas sobre la cuestión de Méjico, que  
parece á ser de interés sumo para Es-  
pana. Añaden que el presidente del  
consejo consagra toda su atención á  
este grave asunto.

—Tenemos noticias sumamente sa-  
tisfactorias de la manera coa que ha  
ha recibida en todas partes la espe-  
cación al Pacífico. En todos los puer-  
to han recibido los expedicionarios re-  
stantes muestras del aprecio que les  
parece España. La expedición estará  
en regreso á mediados del mes de oc-  
tubre.

—Un despacho telegráfico que re-  
bimos ayer nos dà cuenta de una es-  
pectacular catástrofe ocurrida el 19 en  
las aguas de Málaga. Una fragata fran-  
cesa tuvo un terrible choque con otra  
inglesa, y al abordarse, se fueron am-  
bos á pique. Cincuenta franceses y un in-  
glés pudieron salvarse y llegar á Málaga. Algunos otros tripulantes se ar-  
rojaron en lanchas, pero se teme que  
hayan perecido. Por las autoridades  
marítimas se han adoptado las medi-  
das convenientes para auxiliar a los  
desgraciados naufragos, pero se teme  
con gran fundamento que todo auxi-  
lio sea inútil.

—De La Correspondencia del 24:  
El miércoles llegaron á Alicante,  
procedentes de Madrid, dos compa-  
ñías de ingenieros que deberán em-  
barcarse con destino á la guarnición  
de Ceuta.

—Las fuerzas que se van á enviar

á Cuba para cubrir las bajas de aquél  
ejército costarán de 2,500 hombres,  
de los que 2,300 se cubrirán por el  
arma de infantería, 100 por la de ca-  
ballería y 100 por artillería. Se to-  
mará por base del alistamiento el en-  
ganche voluntario, concediéndose la  
rebaja de dos años siempre que a los  
que se enganchen, les faltén para cum-  
plir después de la rebaja cuatro años,  
que es el plazo menor coa que pue-  
den ser admitidos. A los individuos  
que estén recargados en el servicio se  
les rebajará también dos años. Si no  
se presentan bastantes voluntarios se  
procederá al sorteo, y los sorteados  
disfrutarán igual beneficio de la reba-  
ja. Las operaciones han de quedar ter-  
minadas antes del 15 de agosto, pro-  
cediéndose en el mes siguiente el em-  
barque. Por cada 50 hombres se ad-  
mitirán dos cabos segundos coa op-  
ción al ascenso inmediato superior.

—Cuatrocientos y tantos aspirantes  
a ingreso en la escuela de administra-  
ción militar, se han presentado en los  
últimos exámenes, para 60 plazas que  
debían proveerse. Por poca aptitud  
que presentare la mayoría, bien ha-  
brán podido hallar jóvenes de condi-  
ciones especiales.

—Según La Epoca vuelve á de-  
cirse que el Sr. Cabello y Goitia,  
director de loterías, reemplazará en  
breve al Sr. Secades en la subsecretaría  
de Hacienda con motivo de pasar  
este al Consejo de Estado. Para la di-  
rección de loterías se designa al Sr.  
Magaz oficial primero de la indicada  
secretaría. Ignoramos el fundamento  
de estas noticias.

—Afirma El Reino que si ha ha-  
bido o hay en el seno del gobierno  
elemento alguno de discordia, desave-

nencia alguna, divergencia alguna que  
pueda hacer probable ni el anuncio si-  
quiero de la supuesta crisis; dos sin-  
dicos.

—San Ildefonso 23.—Se ha celebra-  
do un consejo de ministros que ha  
durado desde la una hasta las dos y  
media. Creese que en él se va a tratar  
de la cuestión electoral pero no se  
ha acordado todavía la fecha en que  
se publicará el decreto de disolución.  
Terminado el consejo pasó á palacio  
el Sr. Marqués de Miraflores. Tam-  
bién fué el ministro de la Goberna-  
ción á despachar coo S. M. asuntos.

—El cajero de la administración de  
Hacienda pública de Barcelona se ha  
fugado después de hacer un desfalco  
de 20,000 doros, según resulta hasta  
ahora.

—La corte no regresará á Madrid hasta  
setiembre. — No está cierto lo que se ha dicho res-  
pecto del viaje de SS. MM. á Santander. —

— De la Correspondencia del 25:

—La Epoca publica anoche una car-  
tarde San Ildefonso fechada el 23, en  
la cual se lee: «Mañana se celebrará el  
Consejo cuyo objeto principal, segun  
parece, es la cuestión electoral. El se-  
ñor ministro de la Gobernación tiene  
reunidos todos los datos enviados por  
los gobernadores sobre el carácter que el  
cuerpo electoral presenta y que no  
no peca de confiado el señor Viamon-  
de, sospecho que no; está disgustado  
en mucho ante la perspectiva  
del combate.»

— Dice el periódico que respecto  
de la ley de gobiernos de provincias,  
el ministerio está decidido a ponerla  
en ejecución, aunque no antes de las  
elecciones. Añade que si hasta ahor-  
ra se ha detenido es por la contradicción  
entre los señores diputados que habí-

que hay entre alguna de las prescripciones de dicha ley y la de disenso del señor Moyano.

—Ha regresado á Madrid y se ha encargado de la dirección de infantería el teniente general D. Antonio Ros de O'ono.

—Ya se ha hecho cargo del destino de segundo cabo de la capitán general del departamento de Cartagena el brigadier de la armada Sr. Fernández de Alarcón.

—Entre otros hechos curiosos que refiere las correspondencias particulares de Méjico, deba consignar el siguiente: El batallón de negros egipcios compuesto de setecientas plazas, y que se envió allá creyendo que podría sobrevivir mejor los rigores del clima, ha quedado reducido á setenta hombres, á consecuencia de las enfermedades locales.

—Para animar á los acreedores de Méjico se ha publicado un resumen de los productos de sus minas de oro y plata; desde el año 1829 hasta el de 1852 dieron un valor de unos 18.460 millones de francos; y desde 1853 á 62 se calculan de 800 á 900 millones.

—Uno de los testigos presenciales de la batalla de Gettisburgo, dirigió el 3 el siguiente parte á la *Tribuna de Nueva York*:

«Hoy ha sido el mas terrible de todos. Nuestros soldados se sostuvieron heroicamente. Las pérdidas de ambas partes han sido tremendas. Tenemos prisionero á Longstreet. Dejó el campo de batalla á las seis. Hemos llevado lo mejor de la pelea en este día, y el general dice que si Cuch llega esta noche, la victoria es nostra sin duda.»

—Otro despacho de Nueva York, del 4 por la tarde, dice así:

«Las últimas noticias recibidas del campo de batalla de Gettisburgo, son las siguientes: cinco mil confederados avanzaron al amanecer con el propósito de espoliar (pillaging) á los federales muertos, pero se retiraron apresuradamente por el fuego que se les bizo. La batalla ha sido la mas terrible de la guerra, y duras las pérdidas de ambas partes. El general Siekles está herido gravemente y se le ha amputado la pierna derecha; va bien. Las embestidas (assaults) de los confederados fueron abrumadoras y decididas, pero rechazadas valerosamente

por los federales. El general Longstreet ha muerto.»

Los periódicos recibidos anteayer citaban los nombres de otros generales muertos y heridos.

—Las últimas noticias de los Estados Unidos de América eran desastrosas para los separatistas: las recibidas anteayer cambiaron algo tanto el aspecto de las cosas, pues ni el ejército de Lee ha continuado su retirada, ni su posición es tan comprometida, habiendo recibido un refuerzo de 40.000 hombres. *La España*, que ha fijado en esto su atención, dice que lo que más demuestra que el triunfo de los federales no ha sido ni con mucho tan completo como se suponía, es que no han avanzado en seguimiento del enemigo, para forzar su retirada y para destruirle si era posible cuando tuviése que pasar el río. Esta es en la guerra una ocasión que los generales hábiles aprovechan á todo trance.

—Muchos negociantes franceses que comercian con Norte-América, están alarmados por la última presa que ha hecho el corsario confederado *Alabama*, de un vapor que conducía entre otras cosas un millón de duros. Este vapor parece que era de los que hacen viajes periódicos entre los Estados Unidos e Inglaterra, y se teme que hayan podido ser perjudicadas notablemente algunas casas de comercio. La noticia de esta captura no ha venido por despacho privado sino directamente al ministerio de Negocios extranjeros de Francia. Citase la particularidad de que el buque apresado traía despachos para el gobierno francés, los cuales han llegado á su destino por disposición del capitán del *Alabama*.

—La emigración á América aumenta tan considerablemente estos días en Francia, que el emperador ha encargado á uno de sus consejeros más allegados que estudie la cuestión y le proponga los medios más adecuados para evitar ese mal perjudicialísimo al país.

—En la Bolsa de París ha impresionado vivamente la acogida hecha por el emperador á la respuesta rusa. Todos los valores han bajado, sobre todo, el papel del Estado y los dos créditos movilarios.

—En París ha corrido el rumor de que el emperador Napoleón ha propuesto á Inglaterra y Austria considerar como *casus belli* la negativa de

Rusia. Esta noticia no merece crédito.

—Dícese que el representante de Rusia en París va á partir para San Petersburgo.

—En carta de París que publica uno de nuestros colegas, leemos las siguientes noticias, que nos parecen exageradas:

«Tengo datos para asegurar, sin temor de engañarme, que estamos en vísperas de gravísimas complicaciones europeas. Creida inevitable la guerra, todo el mundo se ocupa en trazar planes de campaña; los unos creen que la Francia irá á Polonia atacando la Alemania, es decir, que arrojará el golpe, no solamente á la Rusia sino tambien á la Prusia; y otros creen que la guerra tomará un carácter local circoscrito, y que nuestro gobierno se limitará mandar á Polonia diez ó doce mil hombres.

Se da una manera positiva que va á estallar desórdenes en el interior de Rusia. Ha dejado de ver la luz pública en Londres el periódico *Kolokol*, dirigido por Hertzen, el revolucionario ruso. Hertzen no está ya en Londres, sino en Rusia, donde acaba de organizar un immense complot que, creando Vds., dará pronto un grande estallido. Segun mis noticias, vamos á ver en Rusia una guerra social la más horrible del mundo.»

—En Viena ha producido tan mal efecto la contestación del príncipe Goitschakoff como en París y Londres. Los periódicos austriacos se muestran mas irritados aun que los ingleses.

—El Czar publica la carta del Papa el emperador de Rusia.

Buski ha recibido un descalabro en Bokowa-wola, pero socorrido por otros tres jefes polacos, batieron socarrizadamente el 7, 8 y 9 á los rusos.

—Doméki ha derrotado completamente dos escuadrones rusos cogiéndoles armas y bagajes en Blizai, Palatinado de Sandomir.

—La insurrección toma grandes proporciones en el gobierno de Lublin. Cuatro jefes polacos se han apoderado de todo el país; otro ha entrado también en Voibyoia.

Se anuncian otros varios triunfos de importancia en otros puntos.

—Ha aparecido en Varsovia el primer número de la *Independencia*, órgano oficial del gobierno nacional, el cual rechaza toda idea de transacción.

Tambien inserta la ordenanza de Rzewski sobre el luto eclesiastico, y asegura que el prelado Felinski ha sido confinado indefinidamente en Jaroslaw.

— Escribeo de Nápoles que los tribunales han empezado á juzgar á los jefes reaccionarios cogidos en Génova. De Sicilia anuncian que el Etna arroja negras columnas de humo. Es inminente una erupcion.

— Los piemonteses han formado varios campos de maniobras en las orillas del Tesino. El que va á establecerse en las llanuras de Somma, que mandará en jefe el general Durando, se compodra de 50 batallones.

— Continúa reinando en Sicilia grande agitacion. Una partida borbónica procedente de Malta, salió en tierra en la isla Pantellaria y mató á los soldados que la guardaban. El numero de prólogos es considerable y estos ocasionan incessantes disturbios. La opinion pública está muy alarmada, y el régimen aplicado á la isla no parece responder á las necesidades de sus habitantes, exigiendo importantes modificaciones.

Kienz 23. — El embajador ruso ha salido para San Petersburgo para recibir nuevas instrucciones y estará de vuelta á mediados de agosto.

Desmientese la noticia que el emperador de Rusia haya escrito una carta autógrafa al de Austria.

Possen 23. — El *Diario de Possen* considera necesaria la declaracion de estado de sitio en los siete círculos limitrofes, y además en los de Rubin, Thoro, Grandenz y Strasburg (Rusia occidental).

Londres 23. — Noticias de Nueva York del 13 anuncian, que el ejército confederado, con las fuerzas de Beaufort compuesto de 90,000 hombres y 125 cañones está en presencia de los federales.

La batalla entre Lee y Meade es inminente y ayudará á la solucion de la paz que se agita en Washington: la conscripcion ha excitado graves conflictos en Nueva-York.

Londres 25. — El conde Russell anuncia en la Cámara que Austria ha rechazado la proposicion del gobierno ruso, relativa á que la conferencia tenga únicamente lugar entre Rusia Austria y Prusia. Ha protestado además contra la doctrina de que no debe hacerse proposiciones de paz sine cuad-

do se está preparado á la guerra para sostener aquella.

### MAHON 28 DE JULIO.

#### ELEMÉRIDES.

1343.

D. Pedro IV, rey de Aragon, usano por haber dado cima á la conquista de Mallorca, desembarca en el puerto de Barcelona.

1714.

Las tropas de Felipe V intiman la rendicion á Barcelona sitiada.

1809.

Espedicion de los ingleses al Escalda.

**Animadísima estuvo la tarde de Santa Ana,** y pocos son los años en que tan numerosa como elegante concurrencia se haya reunido en la espaciosa esplanada de Villa-Carlos. Baste decir que se contaba á miles las personas de todas clases y estados, presentando el hermoso y expresivo cuadro de una de nuestras fiestas, solemnizada, como siempre, sin que el menor incidente turbe la alegría general.

Muchó contribuyó á tanta animacion el caer la fiesta en domingo, y no menos la galantería del señor Coronel, jefes y oficialidad de Granada, quienes, á mas de ver amenizada esta tarde de recreo por la musica y coros del regimiento, que ocupó aquellos cuartellos, dispusieron en sus salas un elegante y bien surtido refresco para las muchas personas que fueron invitadas. Sillas á centenares estaban colocadas delante de los edificios para el descanso de señoras y caballeros, y en bastante número ocupaban igualmente la acera de la casa consistorial, donde tambien el señor Alcalde de la población tenia preparado el refresco de costumbre.

La banda de música con general satisfaccion y contentamiento tocó las piezas siguientes: Grau coro de la zarzuela El Juramento -- Ballejas Leridanas -- Redova Garibaldina -- Tango de la zarzuela El Ultimo Mono -- Polka de la Lira -- Vals el Aleman. En los intermedios, los coros cantaron con particular gusto y aficion varias de las lindas composiciones de Clavé, tan populares como justamente celebradas.

Las horas pasaron sin sentirlo y tuvo que acabarse la fiesta con la noche, que ya era bien entrada y todavia quedaban muchas familias esperando coches y tartanas para volver á Mahon.

**Hemos recibido las entregas** 11 á 14 del *Romancero español contemporáneo* que comprenden las composiciones siguientes: La Ciudad por D. Manuel Ortiz de Pinedo -- La Virgen de Atocha por don Rafael García Santisteban -- La Ira y la

Templanza por D. Antonio Auset -- La vida por mis hermanos por don Juan José Bueno -- La muerte de Colón por D. Luis Mariano de Larra -- El egoismo por don Emilio Mozo de Rosales -- Sevilla por San Fernando por D. Narciso Campillo.

Se admite suscripciones en esta imprenta.

Los Ayuntamientos y escuelas públicas están autorizados de Real orden para pagar las suscripciones á esta obra con fondos de sus respectivos presupuestos.

### PROVINCIA.

En el vapor-correo D. Jaime II salió para Barcelona, el Exmo. Sr. D. Manuel Breton de los Herreros, que vino á visitar esta hermosa isla.

Durante los pocos días que hemos podido tenerle entre nosotros ha visitado algunos pueblos de los mas pintorescos de la isla, como Sóller, Valldemosa y Balearbufar, habiendo sido obsequiado en todas partes, cual se merecia por su amabilidad y fino trato y por la elevada posicion que ocupa en el mundo literario.

Uno de los obsequios que, segun tenemos entendido, le han sido mas gratos, es el que le tributo el Ateneo Balear, dándole una brillante serenata á toda orquesta en la noche de su llegada, y felicitandole por medio de una comision de aquella sociedad, á la cual recibió con la amabilidad que le es propia y con señales muestras de la consideracion que se merecia una sociedad científica literaria que, honrándose á si propia, tan acertadamente sabe rendir á una de nuestras glorias nacionales, á una de las eminencias literarias del pais, un público y debido testimonio de respeto y admiracion.

Sabemos que agradecido el señor Breton por estos obsequios, ha visitado al digno señor presidente del Ateneo Balear para expresar á este cuan gratos le habian sido a aquellos y el profundo reconocimiento con que se marchaba de esta isla, por la señalada distincion que del Ateneo había recibido; y como una muestra inequivoca de de adhesión y de gratitud, ha regalado á la misma sociedad un tomo de las poesías de este segundo poeta, rica y expresamente encuadrado para el Ateneo Balear.

El señor presidente de este fué á dar las gracias al señor Breton, acompañado aquél de la comision que habia nombrado, compuesta de los señores don Juan B. Socias y don Cayetano Socias, fué á despedir al señor Breton, que tuvo la bondad de admitir la linda carretela que dicho señor presidente le ofreció y en la cual la comision le acompaño hasta el vapor, en cuyo alcázar encargó el señor Breton al presidente del Ateneo que repitiese á este el testimonio de su adhesion y reconocimiento, con que siempre recordará su visita á esta afortunada isla.

Celebramos que el Ateneo Balear ha

# EL DIARIO DE MENORCA.

4

interpretado tan bien los sentimientos de estos isleños, porque honrándose á aquel á si propio, ha honrado á estos y adquirido un título mas á la consideración que se merece una sociedad que encierra las esperanzas y muchas de las glorias del país; y te licitamos á la junta directiva de aquella sociedad por haberse mostrado digna de su representación.

Hace algunos días que llegó á esta capital el distinguido escultor de S. M. don José Bové y Mas, sujeto muy conocido por sus excelentes obras particularmente las estatuas que adornan el palacio de San Telmo en Sevilla y las de D. Jaime I y D. Ramón Fivaller en la casa coexistorial de Barcelona que son la admiración de los artistas mas inteligentes. Es autor de las esculturas que han de colocarse en el monumento que se está levantando para perpetuar la memoria del viaje de S. M. á esta capital, esculturas que ha trabajado en Carrara y van á colocarse muy en breve bajo la dirección del mismo Sr. Bové.

## BULLENTIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY. Santa Marta virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Refugio, en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas.

SANTO DE MAÑANA.

San Abdalón y Senén mártires.

## AFFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 56 ms.—Pánece á las 7 h. y 16 ms.

LUNA.—Sale á las 6 h. y 18 ms. de la T.—Se pone á las 3 h. y 29 ms. de la M.

## ORDEN DE LA PLAZA

del 28 de Julio de 1863.

Servicio para el 29.

Gefe de dia: D. Domingo Pascual comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12.—Parada, este cuerpo y Granada.—Hospital y provisiones, Zaragoza.—El T. C. Sargento Mayor.—Juan Pérez y Jáuregui.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

### ENTRADAS.

De Wansea en 45 días goleta inglesa Margaret, de 84 ts., cap. Mr. Thomas Pugh con 5 trip., y carbon de piedra.

De Alcudia en 2 días javeque esp. San Vicente, de 30 ts., cap. Vicente Juan con 6 trip., y paja.

### SALIDAS.

Para Barcelona polaca esp. Albertina, de 200 ts., cap. D. Agustín Maristany, con 12 trip., 2 pas., y azúcar.

## AVISOS OFICIALES.

Alcaldía Constitucional de Mahon.

El dia 8 de Agosto próximo, á las

doce de la mañana, se verificará ante este Ayuntamiento en pliegos cerrados la subasta del suministro de aceite para el alumbrado público de esta ciudad durante el presente año económico, bajo el pliego de condiciones que obra en esta Secretaría y se halla inserto en el Boletín oficial de esta provincia.—Mahon 26 Julio de 1863.

—Juan J. Sancho.

ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES Y DERECHOS DEL ESTADO DEL PARTIDO DE MENOREA.

El dia 30 del actual á las 12 de la mañana, tendrá lugar en el Sub-gobierno de esta isla, la subasta y remate siendo la postura competente, de una embarcación estropiada encontrada por el patron Pedro Cáñoles frente la atalaya del puerto de Fornells, que ha sido adjudicada al Estado en concepto de mostrenco; saltiendo á subasta bajo el tipo de 40 reales y con las condiciones que quedan de manifiesto en esta Administración. Mahon 18 julio de 1863.—

José Vinent.

INTENDENCIA MILITAR DE LAS ISLAS BALEARES.

Debiendo procederse á contratar la adquisición de 1176 arrobas castellanas de aceite de oliva de 2.ª clase para el alumbrado de las tropas acuarteladas y cuerpos de guardia de este distrito, esto es, 461 arrobas correspondientes á la factoría de utensilios de Palma, 650 á la de Mahon y 65 á la de Ibiza, se convoca á una pública licitación, que se celebrará simultáneamente en esta Intendencia y en las Comisarías de Guerrá de Mahon e Ibiza, el dia 29 del actual, á la una de la tarde, con sujeción al pliego de condiciones, que con el de precios límites, se hallará de manifiesto en dichas dependencias. Las proposiciones estarán formuladas con estricta sujeción al modelo que á continuacion se expresará, debiendo acompañarlas el documento de garantía que acredite haber hecho el depósito correspondiente ó sea:

Rs. v.

Para la factoría de Palma . . . 1400  
Para la de Mahon . . . . . 2200  
Para la de Ibiza . . . . . 200

Para todo el distrito . . . . . 3800  
y serán admitidas desde media hora antes de dar principio á la subasta. Palma 10 de Julio de 1863.—Lorenzo Artalejo.

Modelo de proposición.

D. N. N., vecino de.... residente en.... calle de.... núm.... enterado del anuncio y pliego de las condiciones establecidas para la adquisición por parte de la Administración militar de 1176 arrobas cas-

tellanas de aceite de 2.ª clase, se comete á entregar, con entera sujeción, .... arrobas en la factoría de .... arrobas en la factoría de Mahon, .... arrobas en la de Ibiza) al precio de... cada arroba castellana. Y para que sea válida esta proposición, acompaña adjunto el documento que acredita haber hecho el depósito correspondiente.

(Fecha y firma del proponente)

## AVISOS DE SOCIEDADES.

SOCIEDAD ANÓNIMA

INDUSTRIA MAHONESA.

Se recuerda á los señores accionistas que á las cinco de la tarde de dia de hoy ha de reunirse la sociedad en Junta general ordinaria en el mimo local de la fábrica, donde se entregaran las cédulas de asistencia los que de antemano no se hubieren provisto de ellas. Mahon 29 de Ju

de 1863.—El Srio. de la J. de G.

Francisco Andreu.

## ANUNCIOS.

Hoy principiará en la calle San Fernando número 30, una blanca almoneda de varios efectos, entre los cuales los habrá también para el uso de zapatero.

En la calle del Cos de Gracia 2 hay para vender unas cuantas cenas de botellas inglesas y francesas, y de las de barro holandesa

En la Confitería de Francisco Andreu (a.) ferrandillo, necesitan una mujer de mediana edad para cuidar á los quehaceres de la familia y cuidar un niño.

Se necesita un cochero. En ese prenta informarán.

## VAPOR MAHONÉS.

Al mando del capitán D. Agustín Galens, saldrá directamente de Palma hoy miércoles á las cinco de la tarde.

Admite cargo y pasajeros despacha D. Juan Taltavull, del Angel, 14.

Por todo lo que va a ser firma — J. Hospitaler

Director y editor responsable

José Hospitaler.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual calle Nuestra Señora 24.